
Fwd: Pour le CA : Nom école Golden : un petit court d'histoire

De : Helene Rivest <hrivest@csf.bc.ca>

mer, 16 oct. 2019 14:22

Objet : Fwd: Pour le CA : Nom école Golden : un petit court d'histoire

À : Helene Rivest <hrivest@csf.bc.ca>

De: "John & Kristy Dunham" <johnkristy@gmail.com>

À: "josee langlois" <josee_langlois@csf.bc.ca>

Envoyé: Mercredi 16 Octobre 2019 11:09:55

Objet: Re: un petit court d'histoire

Voici l'histoire des trois noms:

École la confluence: Choix numéro un des parents. À Golden, il y a deux rivières qui se croisent. La rivière Columbia coule dans la direction de Revelstoke à l'ouest pour arriver éventuellement à sa destination, l'océan Pacifique. La rivière Kicking Horse trouve sa source dans les glaciers de les montagnes rocheuse à l'est et il coule dans la Columbia. La Columbia est une grande rivière qui coupe les chaines de montagnes entre les Rocheuse et les Purcells. Donc on a une confluence de rivière, une confluence de montagnes, une confluence de langues et une confluence de culture. En plus, c'est un noms qui se dit bien en anglais et en français.

23 votes (dont 10 de nos parents membres et 9 enfants)

École les montagnards. Choix numéro deux des parents: Golden est un village de montagne et d'aventure. Nous sommes situés entre les Rocheuses et les Purcells. Les aventures en montagne à l'origine, ont été développé par les guides suisses. En fait, beaucoup de nos montagnes portent les noms de ses fameux guides et beaucoup de leurs descendant y résident encore. Le village swiss, Edelweiss, a été construit pour accommoder les guides à l'époque et plusieurs de ses maisons sont préservé à Golden. Actuellement, Golden a beaucoup de guides professionnels parmi ses résidents et beaucoup d'amateurs de sports aventures.

10 votes (dont 3 de nos parents membres)

La Cache: Une cache est un endroit où on préserve du matériel et de la nourriture pour les besoins futures. Golden était une cache pour Colonel Rogers et la construction du chemin de fer à travers ce qui est maintenant connu sous le nom de Roger's pass. Golden a aussi été un camps pour Canadian Pacific Railway (CP). Un des premier marchand à Golden a été un francophone/Métisse, Baptist Morigeau, frère de Sophie Morigeau dont l'école francophone à Fernie porte son nom. Golden a été connu comme La Cache et McMillan's camp. En 1884, Carlin's camp à l'est a été renommé "Silver City" donc Baptist Morigeau a suggéré le noms « Golden City » car l'or est plus précieux que l'argent. On est maintenant le village de Golden et ils y résident encore des descendants de Baptist Morigeau.

2 votes (deux parents membre)
